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Vorlage-Nr.: 42/2021 

Bearbeitung: S1 - Fr. Schüssler 

Datum: 11.02.2021 

 

Sitzungsvorlage 

 

 

 

Gremium: Gemeinderat 

Am: 25.02.2021 

 

 

Betreff: 

Zweckverband Stadtbahn im Landkreis Ludwigsburg - Entsendung eines Gastes der Stadt 

Kornwestheim in die Verbandsversammlung 

 

Anlage(n): 

Mitzeichnung 

 

Beschlussvorschlag: 

Der Gemeinderat entsendet in die Verbandsversammlung Frau Stadträtin Edda Bühler als 

ordentlichen Gast für die Stadt Kornwestheim. Als stellvertretender Gast wird Herr Stadtrat 

Thomas Ulmer benannt. Mit dem Gaststatus hat die Stadt Kornwestheim kein Stimmrecht in 

der Verbandsversammlung. 

 

Beratungsfolge: 

Vorlage an zur  Sitzungsart Sitzungsdatum Beschluss 

Gemeinderat Beschlussfassung öffentlich 25.02.2021  

 

 

 

Haushaltsrechtliche Deckung 

 

Finanzielle Auswirkungen: 

 

Entfällt 

 

   

 

Deckungsvorschlag: 

 

Entfällt 
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Sachdarstellung und Begründung: 

 

In der Sitzung des Gemeinderates vom 28. Januar 2021 wurde Herr Stadtrat Robert Müller 

als Stellvertreter für den/die Vertreter/-in des Zweckverbands Pattonville in die 

Zweckverbandsversammlung Stadtbahn des Landkreises Ludwigsburg benannt. Der 

ordentliche Vertreter wurde von der Stadt Remseck bestellt. Es handelt sich dabei um Herrn 

Stadtrat Harald Röhrig aus Remseck. 

 

Das Landratsamt Ludwigsburg hat der Stadtverwaltung Kornwestheim mitgeteilt, dass auch 

Kornwestheim einen Gaststatus in dem Zweckverband hat und demzufolge sowohl ein 

ordentlicher Gast als auch ein stellvertretender Gast benannt werden können. Mit dem 

Gaststatus ist kein Stimmrecht in der Verbandsversammlung verbunden. 

 

Die Verwaltung hat sich diesbezüglich mit den Fraktionen abgestimmt. Es bestand Einigkeit 

zwischen allen Fraktionen, dass diese Funktionen von der größten Fraktion im 

Kornwestheimer Gemeinderat übernommen werden sollen. 

 

Die Funktion des ordentlichen Gastes soll durch Stadträtin Edda Bühler ausgeübt werden. 

Die Stellvertretung soll Herr Stadtrat Thomas Ulmer übernehmen. 

 

Da für die Entsendung des Gastes ein Beschluss des Gemeinderates erforderlich ist, bittet 

die Verwaltung um Zustimmung zur Benennung der beiden Personen. 

 

 

 

 

 


